

ありがとう～癒しの言葉で世界が変わる～（“感謝の言葉”一覧）

入力日		部署	誰から誰に			ステキなエピソードを教えてください。	
6/16	(日)	施設サービス	上司	から	職員	に	感染症対策の為、フロア消毒中に「一生懸命感染対策に取り組んでくれて、本当にありがとう」と仕事を頑張ろうと思える励ましの言葉をいただいた。
6/22	(土)	施設サービス	家族	から	施設サービス	に	外食会にてご家族様より「家族で食事をする機会を作っていただきありがとう。」というお言葉をいただいた。
6/22	(土)	施設サービス	利用者	から	施設サービス	に	外食会から戻られたご利用者から「久しぶりに御馳走を食べることが出来た、ありがとう。またやってね。」というお言葉を頂いた。
6/22	(土)	施設サービス	利用者	から	施設サービス	に	8月のレクリエーションの見本づくりをフロアで行なっている際に、「あなたは次から次へと仕事をこなし、私たちが楽しめるように考えていてくれてありがとうね。」と言うお言葉をいただいた。
6/3	(月)	デイいづみ	利用者	から	デイいづみ	に	午後に行ったビンゴゲームのレクリエーション活動がとても楽しかったと感謝の言葉を頂いた。ビンゴの記念品のカエルの折り紙もとても可愛くて良かったと喜ばれていた。
7/2	(火)	デイいづみ	利用者	から	デイいづみ	に	買い物週間に参加され自分で買うものを決めて来られ「欲しい物が買えて良かった。ありがとう」とお言葉頂きました。
7/2	(火)	デイいづみ	家族	から	デイいづみ	に	日頃は言葉数が少ない利用者様と買い物に参加し、その時の様子をご家族に報告したところ、とても喜ばれ感謝の言葉を頂いた。
7/2	(火)	デイいづみ	利用者	から	デイいづみ	に	なごみクッキングで海鮮焼きそばを作った際「普段料理しないのでいづみの里で料理できて嬉しい。ありがとう」とお言葉頂きました。

入力日		部署	誰から誰に			ステキなエピソードを教えてください。	
6/14	(金)	デイ木曾	利用者	から	デイ木曾	に	なごみクッキング楽しかったと笑顔で話されていました。
6/17	(月)	デイ木曾	利用者	から	デイ木曾	に	いつも優しく声をかけてくれてありがとう。いつもいつもありがとうと感謝のお言葉を頂きました。
6/18	(火)	デイ木曾	利用者	から	デイ木曾	に	お風呂に入るのを楽しみで来ている。いつもありがとうと感謝のお言葉を頂きました。
6/17	(月)	木曾居宅	利用者	から	職員	に	いつも夫婦の間に入って話を聞いていただきありがとうございますと感謝のお言葉を頂きました。
6/26	(水)	居宅いづみ	利用者	から	担当ケアマネ	に	配食サービスの手配をしたところ、後日ご本人様よりお電話あり。今日から利用できることになりました、ありがとうございますとお礼のお言葉をいただきました。
6/24	(水)	HS	家族	から	HS	に	毎週掃除ヘルパーをご利用頂いている方より。「たまに人が来ると、殆どの人から「家の中をキレイにしているね」と言われる。いつも皆さんにキレイにして頂いて、本当に感謝しています」とのお言葉を頂いた。
7/1	(月)	管理課	利用者	から	管理課	に	ケアハウスの御入居者から「4Fのお花をいつもキレイに飾ってくれてありがとう」とお言葉を頂いた。
7/4	(木)	管理課	同僚	から	管理課	に	七夕飾りの笹を用意した際、職員から手配をありがとうございます。と言っていた。

入力日		部署	誰から誰に			ステキなエピソードを教えてください。	
7/4	(木)	管理課	利用者	から	デイいづみ	に	デイサービスのご利用者がお帰りの際事務所の前を通る時に「楽しかったです。ありがとうございました。」とお言葉をいただいた。
7/4	(木)	管理課	利用者	から	管理課	に	ケアハウスの御入居者からゴミの分別のことで相談され、調べたところ感謝のお言葉をいただいた。
6/11	(土)	栄養課	利用者	から	栄養課	に	夕方用事があって特養のフロアに行った際、エレベーター近くに座られていたご利用者様から『ご苦労様～。おたくの美味しいよ。味がいいのよ。みんな喜んで。ありがとね。』とお声がけ頂き、同じテーブルにいらした方もうんうんと頷きながら笑顔で『ありがとうございます。』と嬉しいお言葉を頂きました。
6/22	(土)	保育園	保護者	から	保育園	に	「家でよく私のこと（母親）を「〇〇先生」と言い間違えられるほど先生のごことが大好きみたいです。いつもありがとうございます」という言葉を頂けて嬉しかった。
6/22	(土)	保育園	職員	から	職員	に	業務でばたついてしまっている際に「これやりますよ！」と声を掛けて下さり、ありがたい気持ちになったと同時に気持ちに余裕が持てた。周囲に目を向けて下さったことが嬉しかった。
6/27	(木)	保育園	保護者	から	保育園	に	各保育室に飾ってある七夕の作品がどれも素敵で、先生方が保育の工夫をしてくれていることがありがたいですとお声がけいただいた。
7/1	(月)	保育園	保護者	から	職員	に	保護者から「子どもが私の話を聞かない、言うことを聞いてくれない」と泣きながら相談を受ける。気持ちを受け止めたり、共感して話を聞いたことで「聞いてもらえてよかったです。ありがとうございます」と言葉を頂く。その後は子どももしっかり話を聞くようになり「先生のおかげです、ありがとうございます」と改めて感謝の言葉を頂いた。
6/25	(火)	第二保育園	保護者	から	第二保育園	に	「色を覚えてきていて嬉しく思います。ありがとうございます。」と連絡ノートで伝えてくださる。保護者の言葉に日々の積み重ねを認められたようで、こちらも嬉しい気持ちになった。

入力日		部署	誰から誰に			ステキなエピソードを教えてください。	
6/25	(火)	第二保育園	保護者	から	第二保育園	に	子どもの体調不良について細かく様子を伝えると「心配してくださりありがとうございます。」と口頭、ノートでも返答があった。
6/25	(火)	第二保育園	保護者	から	第二保育園	に	面談時に小学校について質問があり詳しく説明したところ「丁寧に教えてくれてありがとうございます。」と感謝を伝えて頂いた。
6/25	(火)	第二保育園	保護者	から	第二保育園	に	連絡ノートにて「色々な事に気付いて頂いてありがとうございます。」と言われた。
6/25	(火)	第二保育園	保護者	から	第二保育園	に	お迎え後に保育室に子どもが靴下を忘れたことに気付き、後を追って玄関にいた子どもと保護者に届けたところ「探していたところで下の階に行くにも迷っていたんです。ありがとうございます。」と感謝を伝えて頂いた。